
別所線活性化協議会 会議録 

１ 協 議 会 名  別所線活性化協議会  

２ 日   時 令和６年５月８日（水曜日） １４：００～１５：３０  

３ 会   場 別所温泉 あいそめの湯ホール  

４ 出 席 者 ２２名中 ２０名 出席  別紙名簿のとおり  

５ 会議概要作成年月日 令和６年５月１３日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会（事務局 上田市交通政策課 横沢課長） 

 

２ あいさつ（上田市：小相澤副市長 上田電鉄：國枝常務） 

 

３ 委員委屬、委員紹介（名簿配付）（事務局 上田市交通政策課 横沢課長） 

 

４ 議  事 

（１）報告事項 

 ①令和５年度 別所線安全対策事業等の実績報告（事務局 上田電鉄 村田運輸部長） 

・資料１-１から資料１-１２に沿い説明 

 

 ②上田市地域公共交通計画の策定状況等について（事務局 上田市交通政策課 坂口補佐） 

・資料２に沿い説明 

 

 ③脱炭素先行地域について（事務局 上田市環境政策課 西澤課長） 

・資料３に沿い説明 

 ※質疑意見等 

 Q. 国土交通省 北陸信越運輸局 鉄道部 大田計画課長 

 ・資料１について、コロナもさることながら令和元年台風１９号で非常に大きな被害を受けられて、被害を受

けた前にはまだ戻ってきていないという状況であると思うが、生活のスタイルの変容がある中で、最近の利

用者の傾向などわかれば教えてほしい。 

 ・TicketQRの学生の利用状況について、移行状況を教えてほしい。 

 

 A. 事務局 上田電鉄 村田運輸部長 

 ・令和５年度の傾向は、通勤定期券については、人口減少を加味して考えると通勤定期については十分に

戻ってきていると考えている。一方、通学定期券については、学生の減少によるものが実際にあり、通

勤定期券に比べると戻っていないという傾向がある。 

 ・TicketQRについては、学生に積極的な案内をしたところ、通学定期券の利用率は、例年より、３倍程度

伸びている。ただし、全体における割合は、まだまだといったところとなっている。 

 

（２）協議事項 

①令和５年度 別所線活性化協議会事業報告、決算報告（事務局 上田市交通政策課一本鎗主事） 

・資料４-１から資料４-４に沿い説明 

 ※質疑意見等 なし 

 

 ②令和６年度 別所線活性化協議会事業計画、予算（案）について（事務局 上田市交通政策課一本鎗主事） 

・資料５-１、資料５-２に沿い説明 

※質疑意見等 なし 

⇒令和６年度 別所線活性化協議会事業計画、予算（案）資料５-１、資料５-２について、 

原案のとおり承認 



 

 ③令和６年度 生活交通改善計画について（事務局 上田電鉄 村田運輸部長） 

  ・資料６-１から資料６-６に沿い説明 

 ※質疑意見等 なし 

⇒令和６年度 生活交通改善計画資料６-１から資料６-６について、原案のとおり承認 

 

５ そ の 他 

※質疑意見等 なし 

 

６ 閉   会（事務局長 上田市交通政策課 横沢課長） 

 

 


